



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



11-jähriges Mädchen von PKW erfasst

Samstagnachmittag gegen 15:30 Uhr lenkte eine 56-jährige Frau aus Eisenkappel ihren PKW in der Gemeinde St. Kanzian.

Plötzlich überquerte ein 11-jähriges Mädchen aus dem Irak die Fahrbahn. Die Lenkerin konnte den PKW nicht mehr rechtzeitig anhalten und es kam zum Aufprall mit dem Kind. Das Mädchen wurde durch die Wucht des Aufpralls zu Boden geschleudert und blieb auf der Fahrbahn liegen. Nachbarn leisteten Erste Hilfe und alarmierten die Rettungskräfte. Nach der Erstversorgung wurde das Mädchen mit schweren Verletzungen durch den Rettungshubschrauber ins Klinikum Klagenfurt gebracht.

